
В первый день лета в Вели�
ких Луках ребята получили
особое внимание не только
от своих родителей, но и от
педагогов, Администрации
города и от местного отделе�
ния партии «ЕДИНАЯ РОС�
СИЯ». Церемония награжде�
ния участников городских и
областных конкурсов прошла
под бурные аплодисменты
зрителей. Площадь Ленина 1
июня была особенно краси�
ва. Воздушные шары, яркие
рисунки на асфальте – кон�
курс «Луки�лучики», сами де�
ти и чей�то любимый пёс –
всё это было одной картиной
праздника � живой и весе�
лой. В основном здесь
«класс» показывали масте�
ровитые ребята. 

В первый день лета спо�
собные к творчеству школь�
ники и воспитанники детс�
ких садов  показывали свои
таланты, пробуждали у сво�
их товарищей интерес к то�

му, чем они больше всего
любят заниматься. Настрое�
ние юных великолучан, как и
их учителей, было отличным
ещё и потому, что 1 июня �
это начало каникул. Под за�
жигательную музыку и игры
улыбки участников праздни�
ка расцветали до ушей и
быстро распространялись
по всему городу. Таким об�
разом, никто в этот день не
был обделён радостью, сре�

ди детей не было замечено
ни одной скучной «мины».
Так День защиты детей стал
ещё и праздником улыбок.

На площади Ленина юные
мастера Великих Лук развер�
нули выставку�ярмарку все�
возможных поделок. До чего
же рукодельный этот народ �
девчонки! Они и салфеток
навязали, и мягких игрушек
нашили. А подушки диван�
ные как хороши � аппликации
отменные! Глаза разбегают�
ся, сколько всего было
представлено на ярмарке. А
что? Фантазия позволяет.

Также вокруг столиков,

совсем рядом от эстрады,
где шёл гала�концерт уча�
щихся и воспитанников об�
разовательных учреждений,
развернулись творческие
мастерские по радиотехни�
ке, выжиганию, дизайну.

Показательные выступления
авиа�судомоделистов памяти
В. А. Хлебникова собрали
своих поклонников. Что уж за
марки самолётов там летали –
не каждый разглядел, однако

летали самолётики высоко�
высоко. Улетели бы ещё выше,
если бы не были на привязи.
Чувствовалось, свободы само�
лётикам хотелось, стремились
в высоту. Ан, нет!.. 

Шахматный турнир памяти
тренера Михаила Тарасовича
Рогатко проходил у фонтана,
где игроки в тени деревьев
могли хорошо обдумать свои
ходы. А потренировались на
солнышке.

Показательные выступле�
ния мототехников памяти
первого мастера спорта г. Ве�
ликие Луки по мотогонкам И.
П. Яковлева на площади Ле�
нина привлекли более всего.
Пусть и пыль, но она была
просто�таки красивой как по�
казатель скорости гонщиков,
мальчишеской отваги на ин�
тересной для них технике.

После состоявшихся фи�
нальных игр между сборны�
ми командами общеобразо�
вательных школ по футболу
на Кубок братьев Аленичевых
победители награждались в
присутствии матери Дмит�
рия и Андрея Антонины

Александровны Алениче�
вой. О слёте активистов
детских общественных объе�
динений, где подводились
итоги патриотической акции
«Обелиск у дороги», всерос�
сийской акции «Мирное не�
бо», Всероссийского конкур�
са «Человек  в истории. Рос�
сия ХХ век», городского кон�
курса проектов обществен�
ных инициатив, акции «Коло�
кола для звонницы», мы рас�
скажем отдельно.

Наверно в этот день дети
так не устали, как взрослые.
Неугомонные на выдумку,
ребята, несомненно, уже
имеют свои планы на лето и
бурно обсуждают их с роди�
телями. А как же иначе? Де�
ти и взрослые – неразлуч�
ные друзья. А пока – счаст�
ливого пути в лето.

Татьяна ЛАПКО
Фото автора 

№ 127 (775)

ЗОЛОТОЙ ФОНД  ВЕЛИКОЛУКСКОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ АКАДЕМИИ  – 3�4 стр.

Представители Админист�
рации ознакомились с усло�
виями пребывания детей в
учреждениях, приняли учас�
тие в праздничных концертах
к Дню защиты детей, вручили

подарки � бытовую технику,
спортивный инвентарь. На
эти цели из бюджета области
было выделено дополни�
тельно около 400 тыс рублей. 

Сергей Перников посетил

Псковский детский дом
(Псков) и Бобровский детский
дом�интернат (Печорский
район). Сергей Федоров по�
бывал в детских социальных
учреждениях Порховского
района: социально�реабили�
тационном центре, Бельско�
Устьенском доме�интернате.
Герман Елянюшкин навестил
воспитанников Новосоколь�
нического социально�реаби�
литационного центра для не�
совершеннолетних. Социаль�
ные учреждения в Великих

Луках — реабилитационный
центр для детей и подростков
с ограниченными возможнос�
тями и Великолукский детс�
кий дом�школу � посетил Ген�
надий Безлобенко. В празд�
ничных мероприятиях, посвя�
щенных Дню защиты детей, в
Пушкинских Горах и Новорже�
вском районе приняла учас�
тие Татьяна Баринова.

Напомним, День защиты
детей � один из самых старей�
ших международных праздни�
ков, отмечается с 1950 года.

1 июня заместители Губернатора Псковской области позд�
равили с Днем защиты детей воспитанников детских домов
и интернатов области. В День защиты детей первый замес�
титель Губернатора Псковской области Сергей Перников, за�
местители Губернатора Псковской области Татьяна Барино�
ва, Герман Елянюшкин, Сергей Федоров, Геннадий Безло�
бенко посетили детские дома и социальные учреждения в
Пскове, Великих Луках и районах Псковской области.
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Псковской области

В настоящее время в этом
социальном учреждении на�
ходится 18 детей разного
возраста. 

Губернатор ознакомился
с бытовыми условиями, в
которых живут воспитанни�
ки: осмотрел учебные клас�
сы, столовую, пищеблок,
спальные комнаты, медици�
нский кабинет, прачечную,
подсобные помещения. 

Центр находится под опе�
кой Псково�Печерского мо�
настыря, который оказыва�
ет поддержку учреждению.
В частности, за счет монас�
тыря был выполнен ремонт
помещений центра. 

Глава региона поздравил
воспитанников с Днем за�
щиты детей. Кроме того, он
вручил подарки одному из
них, Альфреду Юдаеву, ко�
торому в июне исполняется
18 лет. Юноша получил в по�
дарок гитару и фотоальбом,
который Губернатор назвал
«дембельским альбомом».
«Я бы хотел, чтобы фотогра�
фии этого альбома навева�
ли такие же хорошие воспо�
минания, как впечатления
сегодняшнего дня», � доба�
вил Андрей Турчак. И доба�
вил, что также решен воп�
рос трудоустройства Альф�
реда Юдаева. После выпу�
скных экзаменов мальчик
получит работу на ОАО «Ев�
рокерамика», с руковод�
ством которого достигнута
соответствующая догово�
ренность.  Также в рамках
визита Андрей Турчак пода�
рил социальному учрежде�
нию стиральную машину. 

Кроме того, Губернатор
посетил находящийся в
этом же здании центр соци�
ального обслуживания на�
селения,услугами которого
пользуются 9 тысяч жителей
района. Побеседовал с сот�
рудниками и посетителями
учреждения.

www.pskov.ru

1 июня Губернатор Пско�
вской области Андрей Тур�
чак в ходе рабочей поезд�
ки в Печорский район по�
сетил социально�реаби�
литационный центр для
несовершеннолетних. 

И солнце, и небо, и мамы, и дети!Замечательный детский
праздник  начался с удиви�
тельно хорошей погоды.
Праздничные мероприя�
тия в основном  состоя�
лись на площади Ленина.
Задействованы были и
стадион «Экспресс», и ста�
дион ВЛГАФК со спортив�
ным залом, а также Крае�
ведческий музей с городс�
кими библиотеками. 

Губернатор познакомился
с работой

Поздравили с Днем защиты детей

Отец Виктор рассказал

ребятам об опасности

страсти винопития и о во�

церковлении как о пути вы�

хода из алкогольной зависи�

мости.

Пресс�служба 

Псковской епархии

«Пить или жить?»
28 мая священник храма Вознесения Христова г. Ве�

ликие Луки иерей Виктор Цыганков выступил перед

студентами великолукского строительного колледжа

на конференции под названием «Пить или жить?».



2009 год объявлен Годом
молодежи. Выступая от лица
руководства ЗАО «ЗЭТО»,
его генеральный директор
А. Н. Козловский заверил,
что кадровая политика
предприятия в текущем году
будет строиться вокруг мо%
лодежи и ее инициатив.  На%
мечено провести анализ
карьерных возможностей в

различных цехах и подраз%
делениях, и проявленная
молодежью инициатива най%
дет поддержку у руковод%
ства предприятия.

– Нам есть чем гордиться,
– отметил А.Н. Козловский.
– За 5 месяцев 2009 года
объём выпуска производи%
мой нами продукции вырос
на 38 процентов,  а объём
реализации  – на 35. Перед
нами стоят задачи не только
сохранить, но и улучшить
эти показатели. Это позво%
лит нам продолжать уделять
большое внимание разви%
тию социальной политики на
заводе, увеличивать зара%
ботную плату сотрудникам,

проводить модернизацию
предприятия с учётом новых
передовых технологий как в
производстве, так и в техни%
ческих, конструкторских
службах. Благодаря этому
мы добьемся улучшения ка%
чества продукции и сниже%
ния её себестоимости, что
даст предприятию новые
конкурентные преимущест%

ва. В этом году мы также
планируем освоение но%
вых аппаратов, таких,
как элегазовые выклю%
чатели и элегазовые
трансформаторы. И это
работа не только
технических служб,
но и всего предпри%
ятия в целом. Я уве%
рен, что у нас всё
получится и вместе
мы добьёмся ещё
больших успехов! 

Успех работы
дружного коллекти%
ва ЗАО «ЗЭТО» нес%
лучаен. Большую
роль в этом играют,
безусловно, и про%
фессионалы, много
лет отработавшие
на предприятии, ко%

торые успешно переда%
ют свой опыт и знания
молодым работникам,
являясь их мудрыми
наставниками. На встре%
че с напутственным сло%
вом к присутствующим обра%
тился исполнительный ди%
ректор по режиму, быту и уп%
равлению человеческими ре%
сурсами, Почётный гражда%
нин города Великие Луки 
И. Е. Алексеев. 

–  За  почти 50 лет своей
истории на заводе сменилось
уже не одно поколение. Но
могу с уверенностью сказать,
что наш завод всегда отли%
чался от других предприятий
города, – сказал Иван Егоро%

вич. – Предприятие не только
сохранило свой потенциал,
но и успешно развивается в
непростых условиях рыноч%
ной экономики.  Мы никогда
не стояли на месте, пытались
двигаться вперёд, создавать
новую продукцию, обновлять
оборудование и заботиться о
людях. Сегодня я хочу ска%
зать нашим молодым специ%
алистам, что ваши успехи, ва%
ши результаты зависят толь%
ко от вас самих. На ЗАО 
«ЗЭТО» есть все возможнос%
ти, чтобы расти и совершен%
ствоваться. И только тогда к

вам придёт успех и уважение. 
Сегодня на  заводе утверж%

ден и действует план мероп%
риятий по закреплению моло%
дых специалистов, согласно
которому ведется активная
творческая производствен%
ная и информационная дея%
тельность, направленная на
мотивацию труда, организа%
цию досуга и привлечение
молодежи на предприятие.
Второй год на ЗАО «ЗЭТО»
организован и работает Со%

вет молодых специалистов,
главные задачи которого
юноши и девушки определи%
ли так: знакомство, общение
и объединение молодых спе%
циалистов, помощь молодым
специалистам в адаптации на
предприятии, совместное ре%
шение проблем, актуальных
для заводской молодежи. 

Молодежь завода элект%
ротехнического оборудова%
ния славится и своим  спор%

тивным духом. Здесь сильны
спортивные традиции. На
заводе проходит спартакиа%
да по разным видам спорта,
работают отличные спортза%
лы. И, конечно, молодые
специалисты принимают ак%
тивное участие в спортив%
ных мероприятиях города.  

Как живёт заводская моло%
дёжь? Какие проблемы более
всего заботят молодое поко%
ление? Есть ли среди моло%
дых заводчан активисты, ко%
торые готовы повести за со%
бой? Все эти вопросы звуча%

ли на встрече. Ведь одна из
самых важных и непростых
задач для руководства
предприятия – вырастить
достойную смену тем, кто в
силу возраста в скором вре%
мени уйдёт с завода на заслу%
женный отдых. Именно поэ%

тому важно, чтобы между мо%
лодым поколением заводчан
и администрацией шёл неп%
рерывный диалог. Молодые
специалисты должны знать,
какие возможности предос%
тавляет им завод для про%
фессионального и лич%
ностного роста, а руко%
водители – иметь предс%
тавление о том, какие
потребности есть у мо%
лодых заводчан в дан%

ный момент. На эти
и многие другие
вопросы  ответы
были найдены имен%
но на этой встрече, в
тесном неформаль%
ном общении, когда
она  перетекла в
плоскость практи%
ческих интересов.
Здесь затрагива%
лись традиционные
темы зарплаты и
жилья, живо обсуж%
дались проблемы
карьерного роста
молодежи, органи%
зации труда и возмож%
ностей молодых полу%
чать при помощи предп%
риятия дополнительное
образование.

Молодым заводчанам
было приятно, что на их
встречу приехали  руководи%
тели города, депутаты горо%
дской Думы. Многим из них
эта встреча была приятна
тем, что в их судьбе были
трудовые годы служения
этому флагману машиност%
роительной промышленнос%
ти области. Гости были еди%
ны во мнении о том, что ЗАО
«ЗЭТО» – это большая друж%
ная трудовая семья, проч%
ный коллектив единомыш%
ленников и замечательная
кузница высокопрофессио%
нальных кадров. 

Тепло приветствовал быв%
ших коллег Глава Админист%
рации города Великие Луки
Н. Н. Козловский.

– Я не ошибусь, если ска%
жу, что здесь собрались луч%
шие умы не только городс%
кой промышленности, но и
всего Северо%Западного ма%
шиностроительного регио%
на. Потому что вы активно
участвуете в создании уни%
кальных аппаратов для
электротехнической про%
мышленности России и дру%
жественных с нею стран, –
так обратился он к молодежи
предприятия, которое дол%
гое время возглавлял сам.

Н. Н. Козловский пожелал

молодым специалистам успе%
хов, карьерного роста, береж%
ного сохранения  и продолже%
ния всех заводских традиций.

Не снижать взятых темпов
работы лучшего предприятия
Великих Лук призвал моло%

дежь на встрече и исполняю%
щий полномочия мэра города
Великие Луки С. Г. Гусев:

– Пусть ваша энергия, ини%
циатива и целеустремлен%
ность и в дальнейшем будут
способствовать этому! – ска%
зал он. – Пусть в такой сла%
женной трудовой деятель%
ности сбудутся ваши самые
смелые, самые дерзкие меч%
ты. И пусть каждый из вас  бу%
дет по праву ощущать себя
достойным сыном или до%
черью   нашего замечатель%
ного Города воинской славы!

Обсуждение всех вопро%
сов в этот день проходило
активно и заинтересованно.
Большую работу провел Со%
вет молодых специалистов и
по подготовке творческой
части встречи. Она была му%
зыкальной, веселой, юмо%
ристической и здорово под%
няла настроение каждому ее
участнику.  У всех осталось
много воспоминаний, впе%
чатлений. А для кого%то и
серьезных поводов для раз%
думий. Но определенно ясно,
что всеобщая  дружеская ат%
мосфера, замечательная
майская погода, гладь озера,
девственная природа моло%
дым специалистам  ЗАО «ЗЭ%
ТО» придали силы и вдохно%
вение, необходимые для вы%
полнения сложных и инте%
ресных задач, поставленных
руководством завода.

В. ФЕДОРОВА
Фото А. Ганзиной
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Год молодежи

2009 год наступил в несколько тревожной атмосфере. Негативные тенденции в

мировой экономике начинают раскачивать и отечественную лодку. Естественно,

это не может не беспокоить работников промышленных предприятий нашего горо"

да. Активнее всего вопросы ближайшего будущего обсуждаются  в среде заводской

молодежи. Потому что именно ей продолжать традиции, сохранять и приумножать

наработанное предыдущими поколениями. Обычно причиной любого беспокойства

является недостаток информации. В минувшую пятницу на базе отдыха «Солнеч"

ная» в местечке Опухлики руководство Великолукского завода электротехническо"

го оборудования встречалось с представителями заводской молодежи, чтобы в

личном общении этот недостаток восполнить. Разговор получился и открытый, и

информативный, и одновременно душевный. Тем более, что подобные встречи на

этом известном предприятии проходят  ежегодно. 

Продолжая  

традиции

А. Н. Козловский

И. Е. Алексеев

Н. Н. Козловский

С. Г. Гусев

� Приятно, что на нашем
заводе сохранен крепкий
трудовой коллектив. Здесь
хороший микроклимат,
профессиональный управ�
ленческий аппарат. Для
нас, молодых, важно, что�
бы всегда было много ин�
тересной творческой рабо�
ты, за которую выплачива�
лась  достойная зарплата.

А. Бабуров, инженер�

конструктор ОГК:

Момент концертной программы



Именно эти люди в состо�
янии формировать несгиба�
емый духовный стержень �
настоящий характер, без ко�
торого в будущем наши дети
не смогут стать зрелой,
сильной, самостоятельной
личностью, умеющей созда�
вать счастливое будущее
Российского государства.

Воспитывают эти люди, по
большей мере, не словами,
а своими делами и поступ�
ками, своим собственным
неподложным образом жиз�
ни, взглядами и достойным
всяческого уважения миро�
воззрением. 

В этой публикации мы рас�
скажем о заведующем ка�
федрой физической культу�
ры и спорта, доценте Влади�
мире Фёдоровиче Петрове и
его сплочённой команде.

При подготовке материа�
ла неоднократно я встреча�
лась и разговаривала с Вла�
димиром Фёдоровичем и
сотрудниками кафедры. За�
частую, выспрашивая и ра�
зузнавая информацию, при�
ходилось мне чувствовать
себя почти лазутчиком, по�
тому что непросто вторгать�
ся даже с благими намере�
ниями во всякую живую сис�
тему � будь то просто приро�
да или коллектив. Страшно
неосторожным движением,
неверным вопросом нару�
шить её особый баланс при�
сущего только ей равнове�
сия. Страшно перехвалить,
обожествить, пририсовать
нимб, чтобы банальная хва�
ла не скрыла особую инди�
видуальность, неповтори�
мый человеческий характер.
Страшно нарушить и ту, при�
сущую в большинстве своём
границу скромности, свой�
ственную людям подобного
плана. В данном ряду не
исключением оказался и
Владимир Фёдорович Пет�
ров, который достаточно
скупо рассказывал о себе.
Люди, подобные ему, пред�
почитают в 99% из 100 прос�
то действовать несуетливо,
но проходит некоторое вре�
мя, и все дела как будто са�
ми собой налаживаются.

Родился Владимир Фёдо�
рович в посёлке Кунья в
семье председателя колхо�
за. Хорошо помнит с
детства, что родители много
работали, но от этого ничуть
не страдали семейные взаи�
моотношения. В доме цари�
ла атмосфера любви и вни�
мательности друг к другу.

Ещё в школьные годы Вла�
димира привлекал к себе
спорт, и он с радостью выс�
тупал за школу на районных
и на областных соревнова�
ниях. Это были и футбол, и
лёгкая атлетика, и лыжи, и
волейбол, и баскетбол. Лег�
ко и без особых усилий да�
вались ему выполнения раз�
рядов. Поэтому, когда его
взяли в армию, то дальней�
шие выступления за спор�
тсменов Архангельского во�
енного округа были естест�
венным продолжением.

Именно в армии он заду�
мался о поступлении в физ�
культурный институт.

� Скажите, а поступающим
после службы в армии тогда
послабления с экзаменами
были?

� Будучи ещё в армии в
свободное время я серьёзно
готовился к экзаменам. Кро�
ме физической подготовки,
в которой у меня сомнений

не было, необходимо было
сдавать экзамены по физи�
ке, химии, алгебре, сочине�
ние. Никаких послеармейс�
ких послаблений в моё вре�
мя не делали, возмож�
ностью для поступления
могли быть только хорошо
сданные экзамены. 

Так Владимир Фёдорович
поступил и впоследствии ус�
пешно окончил институт
имени Лесгафта в Ленингра�
де. Этот вуз всегда был
престижным и готовил высо�
коквалифицированных спе�

циалистов. Обучение в нём
было хорошей школой.

� Тренировки проходили в
Кавголово, где нам, студен�
там, довелось узнать знаме�
нитых спортсменов Шапош�
никова, Лазарева, Барыш�
никова, Колчина, Аникина.
Они были для нас ярким
примером.

� Достаточно было сти�
пендии во время обучения
или помогали родители? 

� Мы сами стремились
обеспечивать себя. Счита�
лось зазорным, чтобы моло�
дой, сильный парень жил на
родительские деньги. Одной
из самых удачных и интерес�
ных подработок стала воз�
можность сняться на Лен�
фильме.

В 1963 году я получил
распределение в Великолу�
кский пединститут, где про�
работал 5 лет, а с 1968 года
перевёлся в сельскохозяй�
ственный институт, в кото�
ром и по сей день тружусь.

� Владимир Фёдорович,
стаж работы в стенах этого
вуза составляет сорок один
год. Скажите, отличаются ли
студенты сегодняшнего вре�
мени от прежних?

� Они достаточно эруди�
рованны, умны, но вместе с
тем, к сожалению, теряют
своё физическое здоровье.
Кафедра физического вос�
питания и спорта академии
ведёт серьёзную работу со
студентами. Однако процент
освобождённых от занятий
спортом велик. Хотелось бы,
чтобы здоровье нашей на�
ции не утрачивало своей
прежней силы, и молодым
людям, их родителям следу�
ет осознать, что нет лучшего
способа укрепления здо�
ровья, чем физкультура и
спорт.

Активно, деятельно, стре�
мительно бурно, насыщенно
проходит студенческая
жизнь академии. Профиль
вуза предполагает изучение
дисциплин, присущих его
основному направлению, а
именно биологических, аг�
рарных, животноводческих,
механизации…

Замечу, что в последние
несколько лет перечень наук
и специальностей уже зна�
чительно расширен и вклю�
чает в себя уже знакомые �
подготовку специалистов
права, экономистов, менед�
жеров и многие новые спе�
циальности, востребован�
ные в сельском хозяйстве и
в других отраслях производ�
ства.

Что и говорить, нагрузка
занимающихся велика. Сту�
денческая жизнь насыщена
лекциями, коллоквиумами,

рефератами, научными кон�
ференциями, отчётами, за�
чётами, курсовыми, экзаме�
нами, подготовкой диплом�
ных проектов, усиленной ра�
ботой над ними, защитой и,

как итог, получением дипло�
мов о высшем образовании.
Далее, кому это необходи�
мо, – аспирантура и приоб�
ретение научных степеней.
По такой упрощённой схеме
мчится, несётся, будто та
самая гоголевская «птица
тройка» � стихия в академи�
ческом вихре.

Поэтому неслучайно в
высшей школе наряду с дру�
гими дисциплинами присут�
ствует знакомая всем с
детства дисциплина � физи�
ческая культура � один из
обязательных академичес�
ких предметов. И это пра�
вильно. Молодой организм

ещё не закончил своего пол�
ного физического формиро�
вания, он, несомненно, нуж�
дается в достаточной физи�
ческой нагрузке, а если кто
всерьёз задумывался о сис�

теме сбалансированных
нагрузок, то хорошо знает,
что отдых это не что иное,
как смена деятельности.
Разгрузкой же значительной
умственной работы являет�
ся нагрузка физическая. По
этой причине, а ещё потому,
что преподаванием занима�
ются преданные своему де�
лу люди, вопрос физической
культуры в ВГСХА всегда на�
ходится на должном уровне.

Если рассказывать о ма�
териально�технической ба�
зе академии, то к настояще�
му моменту в ее распоряже�
нии имеется игровой спор�
тивный зал, два тренажёр�

ных зала, удобное помеще�
ние с ковровым покрытием
для занятий аэробикой, зал
для занятий настольным
теннисом. 

По причине необходимос�
ти капитального ремонта на
протяжении длительного
времени невозможно было
эксплуатировать помеще�
ние стрелкового тира
ВГСХА. Капитальный ремонт
в нем не проводился 15 лет.
Лишь в этом году появились
материальные возможности
для решения этой пробле�
мы. В феврале 2009
В.Ф.Петровым на заседании
ректората был поднят этот
вопрос. Его решение было
поддержано ректором. Дол�
гостроя не было, уже в конце
мая объект оказался завер�
шён. Для студентов же вновь
открылись возможности
сделать свой досуг более
интересным полезным и на�
полненным.

Что касается строитель�
ства, то это ещё не всё, ведь
сейчас одновременно с ра�

ботами над новым учебным
корпусом академии уже
подходят к завершению ра�
боты по вводу в действие
ещё одного оснащённого по
новым проектам современ�
ного спортивного зала. 

� Скажите, как академии
удаётся заниматься сейчас
даже строительством?

� Конечно, не могу не сог�
ласиться с тем, что строи�
тельство – это трудно всег�
да, но нельзя не отметить,
что ректор Владимир Ва�
сильевич Морозов прикла�
дывает к решению этого
вопроса всевозможные уси�
лия, несмотря на огорчи�

тельные нестабильности,
курс � неотступное и после�
довательное движение к на�
меченной цели – развитие
нашей академии. Если пе�
рефразировать ту восточ�
ную мудрость, что Вы упомя�
нули в предыдущей статье –
хочешь иметь будущее, сде�
лай сегодня всё возможное,
что от тебя зависит.

Введение нового здания �
значительный вклад в буду�
щую стабильную работу,
достойные условия её функ�
ционирования. Объединён�
ные усилия всего коллекти�
ва – залог непременного ус�
пеха. Человеческая разоб�
щённость до добра не дово�
дит. Когда же при подготов�
ке материала я приходила
на кафедру физвоспитания
и спорта ВГСХА, то атмос�
фера сотрудничества и вза�
имопонимания просто по�
человечески  радовала.

Десять сотрудников рабо�
тают на кафедре, из них 9
преподавателей, 1 лабо�
рант. Для привлечения сту�
дентов к здоровому образу
жизни при спортивном клу�
бе института работают сек�
ции футбола, баскетбола,
легкой атлетики, лыжная
секция, аэробика, фитнес,
секция настольного тенни�
са, шахмат и шашек, футбо�
ла и мини�футбола. Можно с
уверенностью сказать, что у
ребят большой выбор для
работы над своим физичес�
ким совершенствованием. 

Успех сплочённой работы
коллектива в этом году ока�
зался особенно заметным.
Ведь ВГСХА в спартакиаде
среди вузов города сумела
на одно очко обойти своего
главного соперника – ака�
демию физической культу�
ры и стала победителем.
Чувствуется, что следую�
щий сезон обещает быть
жарким! 

Два вуза – давние сопер�
ники и вместе с тем они
имеют и результативные
дружественные связи. Так,
аспирант второго года обу�
чения Иван Зернов и студент
4�го курса инженерного фа�
культета ВГСХА Сергей Жез�
лов � члены сборной города
по лёгкой атлетике. Они
многократные победители
чемпионатов области, кан�
дидаты в мастера спорта в
беге на длинных и сверх�
длинных дистанциях. Спорт�
смены – воспитанники мас�
тера спорта, тренера, до�
цента Великолукской госу�
дарственной академии фи�
зической культуры А. С. Мак�
симова.

Недавно Иван Зернов
вернулся с всероссийского
сверхмарафонского 100�го
пробега, который проводил�
ся в городе Нелидово.

(Окончание на 4
й стр.)

33Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ruСреда,  3  июня  2009 г.«ВПНовости»

О людях хороших

Мы продолжаем знакомить наших читателей с Вели

колукской сельскохозяйственной академией, с её зас

луженным и проверенным временем самым ценным бо

гатством 
 сотрудниками, преподавателями, являющи

мися основополагающим звеном, хранителями самых
лучших академических традиций 
 той первоосновой,
которая в состоянии не только наполнять молодое поко

ление знаниями и навыками, но и развивать способнос

ти противостоять трудностям, испытаниям жизни.

Коллектив кафедры физвоспитания и спорта

Награждение студентов после легкоатлетического многоборья. В центре В. Ф. Петров

Группа аэробики преподавателя Т. В. Калининой

Золотой фонд академии
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П Р О Д А Е Т С Я

У С Л У Г И

• Пенсионное удостоверение №097250,

выданное на имя Ларисы Михайловны ЛеоA

нович, считать недействительным.

• Продается четырехкомнатная квартира

со всеми удобствами в районе «Дружба»

(площадь 82 кв. м, евроремонт, меблироваA

на, стартовая цена 2000000 рублей). 

Тел.: 829112359268200.

Р А З Н О Е
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проводит прием на службу в органы внутA

ренних дел граждан РФ (мужчины) на должA

ности офицерского состава инспекторов

ДПС взвода ДПС ГИБДД и участковых уполA

номоченных милиции в возрасте до 35 лет,

имеющих образование не ниже среднего

специального, физически развитых и годных

по состоянию здоровья, не имеющих судиA

мостей и приводов в милицию.

Приоритеты службы:

A возможность получения бесплатного обA

разования в средних специальных и высших

учебных заведениях МВД России;

A бесплатный проезд к месту отдыха в пеA

риод очередного ежегодного отпуска для

сотрудников и членов его семьи;

A бесплатное медицинское обслуживание;

A бесплатный проезд в городском трансA

порте;

A социальные льготы.

A заработная плата от 10 000 рублей, возA

награждение по итогам работы за квартал и

год до 17 000 рублей, выплата материальной

помощи до 8000 рублей, ежегодная компенA

сация на санаторноAкурортное лечение для

сотрудников и членов их семей.

По всем вопросам обращаться в ОВД по г.

Великие Луки по адресу: ул. Комсомольс2

кая, д. 14, каб. 49, тел.: 5227281.

«Частный Дом». Если Вы продаете дом,

квартиру, дачу A мы поможем продать вашу

мебель, шкафы, бытовую технику, холодильA

ник, телевизор, рыболовные снасти. Прода2

ем мягкую мебель, шкафы, кровати, стенки

б/у, холодильники, телевизоры, бытовую техA

нику, резиновые лодки. Выполняем ремонт

и перетяжку мягкой мебели, стульев, кроваA

тей. Адрес: наб. Прудхозная, 13, останов2

ка автобуса «Ул. Яна Арно». Тел.: 5268235.
Св�во 60 №000706683.

Отдел внутренних дел 

по г. Великие Луки Псковской области

(Окончание. Начало на 3�й стр.)
Успешное обучение в ВГСХА и высокие спорA

тивные достижения A предмет гордости вуза.
При разговоре со спортсменами они лично выA
ражали свою благодарность ректору и заведуA
ющему кафедрой физкультуры и спорта. Во
многом лишь благодаря их помощи и материA
альной поддержке академии появлялись возA
можности для участия в значительных соревA
нованиях, а также осуществления тренировочA
ных подготовительных сборов, что, в свою очеA
редь, является основными моментами для
достижения высоких спортивных результатов.

Четыре года назад была возобновлена униA
версиада министерства сельского хозяйства
среди вузов страны A 59 вузов России. Всего в
ней участвует 9 федеральных округов. Ректор
академии В. В. Морозов, касаясь данного
вопроса, не мог не внести дополнения:

A Владимир Федорович сам ездил в минисA
терство сельского хозяйства, где отстаивал
позицию вуза, необходимость его участия. ТакA
же он сумел настоять, чтобы часть видов униA
версиады в 2007 году была проведена в ВелиA
ких Луках, тем самым он отстоял и престиж
академии, и престиж города. В Великие Луки
приезжали команды из СанктAПетербурга,
Брянска, Смоленска. В тот год он сам готовил к
выступлению волейбольную команду. Сборная
ВГСХА заняла 1Aе место на СевероAЗападе и 
4Aе место по России. На финальные соревноA
вания студенты ездили в Иркутск и Барнаул. 

Проректор по воспитательной и социальной
работе Сергей Олегович Антипов добавил:

A Вызывают восхищение и деловые, и челоA
веческие качества В. Ф. Петрова, хороший
уровень его физической формы. Отнюдь не
каждый человек его возраста умеет поддерA
живать ее в таком состоянии. Он постоянно
подтянут, энергичен и деятелен.

Третья зона, в которой состоит и ВГСХА,
включает 8 команд: Рязань, Кострома, ВологA
да, Тверь, Смоленск и другие. По общему
итогу зимней универсиады шахматисты акаA
демии заняли 2Aе место из 8Aми команд, насA
тольный теннис – 3Aе место, по армреслингу
A два 1Aх места у юношей и девушек в команA
дах, а также личные: 1Aе, 3Aе и 4Aе места.

Команда по миниAфутболу в течение трёх
лет выигрывала на этих встречах. В них
также участвовали сильные команды из БарA
наула и Тюмени. 

Кроме того, за 2008 год сборная ВГСХА по
футболу стала чемпионом Великих Лук. Эти
команды тренирует старший преподаватель
кафедры, председатель спортивного клуба
академии Владимир Михайлович Агафонов.
Среди студентов большое количество поклонA
ников футбола, поэтому не сомневаюсь, что
мастерство тренера позволит всегда держать
на высоте стяг футбольных команд академии.

Как я уже упоминала, в ВГСХА есть секция
настольного тенниса. Её занятия проходят
под руководством Валентина Егоровича ГроA
манова. Кроме тенниса он также занимается
подготовкой легкоатлетической команды вуза
и своим собственным примером привлекает к
занятиям спортом. В свои 72 года В. Е. ГромаA
нов выступает в соревнованиях. Ни много, ни
мало, на пробеге, посвящённом памяти А. К.
Русова, он бежал «десятку» и стал победитеA
лем в беге с гандикапом. 12 июля его ждёт
участие в пробеге в Пустошке. А 29 ноября он
будет отмечать 60Aю годовщину с того времеA
ни, как начал свои занятия бегом.

«СевероAзападный территориальный окA
руг всегда отличала увлечённость лыжными
видами спорта. Вот и олимпийская база
подготовки лыжников
находится в Псковской
области в Острове», A
говорит старший преA
подаватель и руководиA
тель лыжной секции
ВГСХА Иван АлександA
рович Захаров. A Но это
на высшем уровне.
Среди населения, к соA
жалению, всё обстоит
иначе. Грустно отмеA
чать, что лыжный спорA
тивный инвентарь учебA
ных заведений в больA
шинстве своём пришёл
в негодность, а лыжная
подготовка заменяется
её теоретической
частью и беговой подA
готовкой на свежем
воздухе, гдеAто же отсуA

тствует совсем». В своё время Иван АлексаA
ндрович работал методистом по спорту в гоA
роно. Как он вспоминает, в те времена с лыA
жами «пробелов не было».

Вместе с тем радует то, что лыжная база
ВГСХА поAпрежнему в сохранности. ЗаведуA
ющий кафедрой отметил: «То, что лыжный
инвентарь оказался бережно сохранён и
преумножен, в этом, вне всякого сомнения,
есть заслуга И. А. Захарова. Преподаватель
уже 22 года работает на кафедре и много
времени уделяет как тренировочному проA
цессу, так и воспитанию у студентов рачиA
тельного отношению к инвентарю, поддерA
жанию его в должном порядке.

Во время нашей беседы Владимир ФёдороA
вич Петров заметил, что рядом со старшими
бок о бок трудится молодая преподавательская
смена. Сборную волейбольную команду трениA
рует и отвечает за спортивную подготовку зоA
оинженерного факультета Е. В. Гудков. Сам
преподаватель играет за сборные академии по
баскетболу, волейболу, он постоянный участник
чемпионатов города по легкой атлетике.

Молодёжь успешно работает над своим
профессиональным ростом. Так преподаваA
тельAтренер по гимнастике Юлия СтрелецA
кая уже защитила кандидатскую диссертаA
цию, закончила аспирантуру. Готовится заA
щите тренер баскетбольной сборной акадеA
мии А. М. Андреев. Также трудится над своA
ей научной работой С. В. Воробьёв.

Самый молодой преподаватель кафедры,
кандидат в мастера спорта по лыжным гонA
кам, воспитанник профессора кафедры теоA
рии и методики лыжного спорта ВЛГАФКа 
Н. А. Багина A Владимир Билоха. Два года
составляет его преподавательский стаж. В
настоящее время он тренирует мужскую
сборную ВГСХА по лыжам и также готовится
поступлению в аспирантуру.

В беседе с Владимиром Федоровичем всяA
кий раз разговор переключался на его «детиA
ще», и становилось понятно, что речь идёт о коA
манде единомышленников, о дружном коллекA
тиве, а именно о слаженной работе кафедры
физкультуры и спорта Великолукской государA
ственной сельскохозяйственной академии. 

Старший преподаватель кафедры, тренер
по гимнастике Татьяна Владимировна КалиA
нина при нашей беседе с искренней улыбкой
выразила мнение практически всего коллекA
тива о В. Ф. Петрове: «У этого человека есть

проявление той фактуры характера, при котоA
рой без всяческого напрасного давления проA
является сила, стимулирующая к интересной
работе, к самораскрытию сотрудников. Это,
наверное, мудрость, такт, доброта.., уже по
взгляду всегда можно прочесть одобрение,
которое вдохновляет, или отеческое молчаA
ние, предлагающее о чёмAто задуматься. ЗаA
частую этих качеств так не достаёт современA
ному начальству, пытающемуся силовым меA
тодом проводить директивные решения.

Вдумчивый метод работы создаёт ему
непререкаемый авторитет и уважение. А в
общем мы его просто любим. И словно
чувствуем себя с ним рядом его детьми».

По поводу сказанного замечу, что пока мы
общались, и готовилась статья, мне также
довелось испытать подобные чувства. 

Так часто ещё со школьной скамьи мы
слышим, произносим, пишем сочинения об
отечестве. Скорее всего, тогда мы вряд ли
задумываемся, что именно такие люди сосA
тавляют смысл его истинного значения.
Ведь отечество – это прежде всего люди,
наши отцы и деды, те, кто по крупицам береA
гут его верное достояние.

Преподаватель Калинина продолжала:
«Почти 19 лет я работаю вместе с ВладимиA
ром Фёдоровичем. Уже второй раз за свою
трудовую деятельность в стенах академии
он возглавляет кафедру. Одно могу сказать
абсолютно точно A другого руководителя
нам не надо. Могу лишь пожелать – дай Бог
всем таких начальников».

В это время мы находились в зале для аэA
робики. «Посмотрите,A сказала она, A вот
зал, в котором мы сейчас занимаемся, когA
даAто здесь была старая заброшенная коA
тельная. Владимир Федорович организовал
студентов и сам вместе с ними очищал это
помещение. Сейчас на её месте два рабочих
обустроенных зала – для аэробики и тренаA
жёрный зал. Кстати сказать, тренажёры пояA
вились в нём также благодаря усилиям наA
шего заведующего. Составлено расписание,
во всём порядок, и теперь студенты бесплатA
но могут посещать любое интересующее
тренировочное занятие.

В это время проводились занятия по аэA
робике с группой студенток. И мне их, разA
румянившихся и веселых, было очень приятA
но сфотографировать.

По завершении нашей беседы я спросила
Владимира ФедоA
ровича:

A Много добрых
слов прозвучало в
Ваш адрес. Кто заA
ложил те лучшие каA
чества?

A Думаю, самым
лучшим в себе я,
прежде всего, обяA
зан моим родитеA
лям. А еще ничего
невозможно было
бы достичь без люA
дей, с которыми
вместе трудимся,
делаем одно общее
дело – пытаемся
строить нашу сегодA
няшнюю жизнь.

С. ПАРАМОНОВА

Золотой фонд академии

Баскетбольная сборная ВГСХА

Футбольная сборная ВГСХА вместе с проректором по воспитательной работе С. О. Антиповым

О людях хороших

В связи с вступлением в силу Закона ПскоA

вской области от 23.12.2008 №819Aоз «О внеA

сении изменений в Закон Псковской области

«Об административных правонарушениях на

территории Псковской области» постановляю:

1. Отменить постановление Администрации

города от 29.07.2004 №31 «О мерах по реалиA

зации Закона Псковской области «Об админиA

стративных правонарушениях на территории

Псковской области».

2. Опубликовать данное постановление в гаA

зете «Великолукская правда Новости».

Глава Администрации города 

Н. Н. КОЗЛОВСКИЙ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
Администрации города Великие Луки

от 02.06.2009 № 30

г. Великие Луки

Об отмене постановления Администрации

города от 29.07.2004 №31

• Окажу услуги по перевозке грузов по
городу и району (г/п до 1,5 т). 

Тел.: 829112363294211.

•  Отдадим в хорошие руки сиамскую кошA

ку (1,5 года). Тел.: 9230286. Ждут хозяев соA

баки для охраны. Тел.: 829112358224232.

• Продам однокомнатную квартиру со
всеми удобствами в районе ул. Гастелло (1/5
эт., большая кухня, хорошее состояние). Без
агентств и посредников. Тел.: 3256230.


